

SHIBE-KO GRADUATE MESSAGE

卒業生の声

MESSAGE
01

進学者からの声

令和6年度卒業生
小林 巧



私は現在、札幌市にある北海学園大学で、公認会計士の資格取得を目指して勉強しています。最初は不安もありましたが、今では新しい環境にも慣れて楽しく過ごしています。私が大切だと思っていることは、「将来自分がどうなりたいか」という目標を持って行動することです。小さなことでも目標を持って行動することで、将来の道が見えてきます。将来に関わる大事な3年間なので、充実した高校生活を送れるよう頑張ってください！

MESSAGE
02

就職者からの声

令和6年度卒業生
吉江 輝貴



私は4月から標津町役場で働いています。覚えることが多く不安ばかりですが、先輩方からアドバイスをもらいながら、一生懸命頑張っています。仕事で大切だと感じたことは、どんな方にも明るく接することです。町民の方に明るく接することができれば、印象もよくなると考えるからです。

生徒の皆さんには、たくさんの人と交流して、初対面の人でも明るく話せるようにできるようになって欲しいです。今年度からは道外出身の生徒もいるため、他の地域の事を知ることができるなど、交流すると良い事がたくさんあると思います。思い切って他学年とも交流して楽しい学校生活を送ってください！

SHIBE-KO DATA

令和6年度

卒業生進学決定一覧

■進学状況

- 北海学園大学 1名
- 文教大学 1名
- 札幌こども専門学校 1名
- 札幌調理製菓専門学校 1名
- 札幌プライダル&ホテル観光専門学校 1名
- 札幌ベルエポック製菓調理専門学校 1名
- 北海道中央調理技術専門学校 2名
- 北海道理容美容専門学校 1名
- 東京アニメーションカレッジ専門学校 1名
- 北海道立漁業研修所 1名

■公務員・民間企業等への就職状況

- 標津町役場 2名
- 計根別農業協同組合 1名
- 愛国デンタルクリニック 1名
- 株式会社はなまる 1名
- コマツ道東株式会社 1名
- 東盛運輸株式会社 1名

※令和7年5月1日現在

The Future is
Full of Hope
for Everyone!!



前期の
行事予定

School Event

6 JUN

4~6日 前期中間考査
12日 野付巡検(1年生)

7 JUL

11~12日 学校祭
25日~ 夏季休業(8/24まで)
28~30日 防災研修(1年生)
インターンシップ(2年生)

9 SEP

3~5日 前期期末考査
12日 体験入学(中学生対象)
26日 強歩遠足
前期終業式



標津高等学校
教育振興会 広報誌

Vol. 157

令和7年6月1日発行



令和7年度
北海道標津高等学校

入学式が行われました!

■新入生 | 誓いの言葉

本日ここに、北海道標津高等学校への入学を許可された私たち32名は、高校生としての本分に反することなく、また標津高校の生徒としての誇りと自覚を持って責任ある行動をとり、充実した高校生生活を送ることを誓います。

令和7年4月8日 新入生代表 加藤 瑛士



新入生のことば



1年A組
山本 桔平

私は入学した当初、高校生の勉強速度についていけるか、勉強と部活動を両立できるか、新しい人々と友達になれることができるか心配でした。最初はクラスメイトとうまくコミュニケーションがとれているのか不安になることもありましたが、クラスメイトから明るく話しかけてきてくれて楽しく学校生活が送れています。これから、文武両道を中心とした充実した生活を送りたいです。



1年A組
椎久 龍成

標津高校に入学して数週間がたち、だんだん学校生活に慣れてきました。入学して最初は友達ができるか不安でしたが、みんな話しかけてくれて友達になることができました。これからの高校生活で頑張りたいことは勉強です。僕は勉強が苦手で、できそうない問題は先生に聞かずすぐ諦めてしまいましたが、これからは積極的に先生や友達に聞いていきたいです。また防災研修や学際などの学校行事で友達と協力して楽しんでいきたいです。

校長先生からのメッセージ

MESSAGE

SHIBE-KO HEADTEACHER MESSAGE



切磋琢磨で一層の躍進をめざします

この度、札幌稲雲高校から赴任しました校長の福井と申します。私は、生まれは東京ですが、小・中学校は別海町、高校は釧路市で過ごしました。教職員としては、中標津高校と霧多布高校での勤務経験があります。この度、ご縁があって、ふるさと道東で校長としてのスタートを切ることとなりました。前任の渡辺校長からの熱い思いを引き継ぎ、教職員と一丸になって精一杯務めさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

本校は令和4年度に一間口完成となり、全学年1クラスとなってから、生徒数の減少が悩みの種でありました。そんな中、昨年度、生徒の全国募集を始め、全校生徒には標津高校のPR大使になってもらい、標津町と一体となって生徒募集に力を入れたところ、全国募集による道外からの生徒5名を含み、新入生徒が32名となり、全校生徒66名(昨年度は55名)で新年度がスタートしました。これもひとえに地域の皆様のご支援のたまものと感謝しております。

さて、新1年生の授業などの様子を聞きますと、まさに切磋琢磨、授業を受ける際のまなざしに意欲を感じることであり、当初期待していた相乗効果がすでに現れているようです。今後、学校行事や町の方をお招きしての授業、部活動や町の行事も本格化して参りますが、本校の魅力である地域素材を生かした教育活動に磨きをかけ、今後一層、町内外、道内外に本校の魅力が伝わるよう、教職員一同強い思いでおりますので、これからも変わらぬご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

北海道標津高等学校長 福井 朋美

!! 標津高校で



学ぼう!

SHIBE-KO STUDENT COUNCIL MESSAGE

新入生のみなさんへ

生徒会長からお祝いの言葉

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今年は32名の新しい後輩を迎えることができ、大変嬉しく思います。今年から全国募集が始まり、新しい場所でまだ慣れないと感じている人もいられるかも知れません。積極的にクラスメイトと話し、たくさんの思い出を標津高校で1つでも多く作って欲しいです。また、2・3年生はとてもしっかり、ノリの良い先輩ばかりなので、2・3年生にもぜひ積極的に話してみたいです。

2・3年生の皆さんは、1年生のお手本となり、全員がPR大使の自覚を持ち、楽しい学校生活を送りましょう。2年生は進路について考えたり、3年生は就活や進学に向けた受験が始まり、忙しくなると思いますが、将来のために頑張らしましょう!



3年A組 若月 桃

SHIBE-KO TOPIC 01



対面式を終えて

4月10日、対面式を終えて学校行事や部活動、生徒会の活動などいろいろなことを知ることができました。特に印象に残っていることは3つあります。1つ目は学校行事の紹介です。先輩方の説明で何月に何があるのかと詳しく知ることができました。2つ目は部活動紹介です。実際の活動の様子を見たり、動画や口頭での紹介などいろいろな紹介の仕方があって楽しかったです。陸上部のダンスが印象に残っています。3つ目は先生紹介です。先生の名前や趣味などたくさんを知ることができました。早く標津高校になれて標津高校の一員として頑張りたいです!



1年A組 齋藤 柚花

SHIBE-KO TOPIC 02

春の

あいさつ運動

私たち生徒会は4月9日から15日まで、高校の前と中学校の交差点付近の2か所に分かれてあいさつ運動を実施しました。中学生も高校生も朝から元気な挨拶をして心が温まりました。生徒会だけではなく、有志であいさつ運動に参加してくれた高校生もいて、和気あいあいとした雰囲気です。1週間挨拶をすることができました。挨拶をする人にもされた人もいい気持ちになるので、あいさつ運動以外でも積極的に挨拶をしようと思いました。次回のあいさつ運動でも、今回のように明るい雰囲気を継続していき、みんなが元気になってくれるような挨拶を心がけていきたいです。



3年A組 島田 乃愛

5/8日 高体連壮行式が行われました!!



3年A組 佐藤 猛

私たち陸上競技部は、高体連に向けて日々の練習を頑張ってきました。冬季では、昨年度より強度を上げ、頑張ってきました。3年生は、最後の高体連のため、3年間の練習の成果を発揮し、今まで支えてもらった人へ結果と記録で恩返しできるように頑張ります。

SHIBE-KO TOPIC 03



今年度は、陸上競技部、バドミントン部、卓球部が高体連に出場します。壮行式では、全校生徒・教職員から激励を受けました。

文化系の部活動として、「ボランティア部」「自然科学部」「ユネスコ局」「写真同好会」があり、それぞれさまざまな実績をあげています!